



Alfredo Irujo entre Blanca Ramos y Victoria Ortega.

## El Colegio de Abogados homenaja a Alfredo Irujo

DN Pamplona

Alfredo Irujo Andueza, casado, padre de dos hijos, decano del Colegio de Abogados de Pamplona desde el año 2003 a 2015, recibió ayer la insignia de oro y brillantes del Colegio, como reconocimiento "a su dedicación y servicio a la abogacía pamplonesa". A su homenaje acudieron, entre otros, la presidenta del Consejo General

de la Abogacía Española (CGAE), Victoria Ortega, la actual decana del Colegio, Blanca Ramos, los anteriores decanos Ángel Ruiz de Erenchun y Javier Caballero, el presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, Joaquín Galve, el fiscal superior del TSJN, José Antonio Sánchez, los miembros de la Junta de Gobierno colegial y numerosos compañeros de profesión.